

13. UWA-Hocketse im Heschlachhof

Trotz fast winterlichen Temperaturen erwärmten sich viele Besucher an den heissen Rythmen der Schnittlauch-Kombo auf dem Heschlachhofer Dorfplatz.



Auch dieses Jahr war als Programmpunkt eine Mostprämierung vorgesehen. Die fachkundige Jury mit Emil Wengert, Eugen Klenk und Wirt Alex aus Neulautern testeten die 14 Moste nach Farbe, Klarheit, Geruch und Geschmack.



Neuer Mostkönig Auenwalds 2004 wurde Dietmar Most aus Oberbrüden, der sich über den von der UWA gestifteten Hauptpreis von 50.- € freuen durfte! Vorstand Gerhard Seiter überreichte den Teilnehmern weitere Gutscheine und Sachgeschenke.

Die UWA bedankt sich herzlich bei allen Teilnehmern der Mostprämierung, bei der Jury und bei allen Sach- und Geldspendern (Volksbank Backnang; Fa. Martin Klenk, Backnang; Baumschule Schieber, Unterweissach; SV Sparkassenversicherungen und Getränke Seitter, Oberbrüden).

Die UWA bedankt sich bei allen Festbesuchern für den reibungslosen Ablauf der Hocketse, bei allen fleißigen Festhelfern, bei Familie Ernst für die Bereitstellung ihrer Scheune und bei den wie immer lustigen Musikern der Schnittlauch Kombo.